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Sporthallensanierung 
Die Sanierung der Neuen Halle hat begonnen 
und wird hoffentlich bis Ende Februar 2020 
beendet. Der Sportunterricht konnte weitgehend 
ohne Stundenplanveränderung in die Alte Halle 
verlegt werden. Theater findet übergangsweise 
im Klassenzimmer, Musikraum oder zu anderen 
Zeiten statt. 

                  Gegen den Strich 
Nachdem Jahrgang 4 „Gegen den Strich“, ein 
Programm zur Mobbingprävention, mit Freude, 
Spaß und Erfolg getestet hat, werden zukünftig 
alle Klassen die Chance dazu bekommen. 
Mehrere Lehrerinnen und Lehrer nehmen dazu 
an einer Fortbildung teil. Zukünftig soll das 
Projekt in Jahrgang 2 fest etabliert werden. 
Video unter https://www.hamburg.de/gegen-den-
strich/ 

                  Lernhäuser 
Durch den Umzug fast aller Klassen, haben wir 
Platz und Raum in erreichbarer Nähe aller 
Klassen gewonnen. Mitarbeiter des Vor- und 
Nachmittags beschäftigen sich an mehreren 
Nachmittagen sowie am Pädagogischen 
Jahrestag (28.2.) mit Ideen zur idealen Nutzung, 
damit wir eine lernförderliche, schöne und 
kindgerechte Umgebung für alle schaffen 
können. 

                  Digitalisierung 
Zum Thema Digitalisierung haben sechs 
Schulen eine für Hamburg neue und innovative 
Entwicklung angeschoben:  
Bisher konnten sich kleine Schulen i. d. R. keine 
externen Support-Firmen leisten. Vielmehr 
müssen sie auf die von der Behörde beauftragte 
Firma zurückgreifen. Diese wiederum benötigte 
z. T. mehrere Wochen für wichtige Reparatur- 
und Wartungsarbeiten. Aus diesem Grund 
haben sich auf der Schulleitersitzung im März 
sechs Grundschulen (Ahrensburger Weg, 
Buckhorn, Eulenkrug-straße, Redder, Schule an 
den Teichwiesen und die SaW) mit dem 
Medienbeauftragten der Behörde 
zusammengesetzt und einen Schulverbund ins 
Leben gerufen. Hier sollen Synergien generiert 
werden in den Bereichen:  

• Infrastrukturausbau,  
• Professionalisierung der Lehrkräfte,  
• Wartung und Support durch Drittanbieter  
• sowie Konzeptentwicklung. 
Als größeres System wird eine gemeinsame 
Supportfirma mit einem Mitarbeiter für die sechs 
Schulen beauftragt, der jeweils zu festen Zeiten 
in den Schulen vor Ort sowie auf Abruf verfügbar 
ist. Außerdem haben die genannten Schulen 
eine Anfrage an die Behörde gestellt, zeitnah mit 
den avisierten Geldern ausgestattet zu werden. 
Frau Ochs als zukünftige Medienbeauftragte 
stellte dem Elternrat bereits im vergangenen 
Schuljahr kurz dar, was schon jetzt im Rahmen 
des normalen Unterrichts am PC gemacht wird. 
Dabei soll das  Eine das Andere nicht 
ausschließen! Der PC soll eine sinnvolle 
Ergänzung darstellen, z.B. in Deutsch beim 
Leseverstehen mit Antolin.  
Ab der 1. Klasse wird im Computerraum pro 
Woche für eine halbe Stunde gearbeitet.  In 
diesem Schuljahr wird das von der Behörde 
vorgeschlagene Internet-ABC (es gibt auch 
einen Abschnitt für Eltern- gerne mal 
reinschauen: https://www.internet-
abc.de/eltern/internet-abc-fuer-eltern/) von den 
3. und 4. Klassen ausprobiert und könnte 
langfristig im Curriculum der Schule verankert 
werden. Schwerpunkt sind 3. und 4. Klasse, 
aber auch die 2. könnte schon damit arbeiten.  

                  Vortragsreihe 
Schule, Schulverein und Elternrat haben eine 
gemeinsame Projektgruppe ins Leben gerufen, 
um eine Vortragsreihe an der Schule zu 
organisieren. Dieses Gremium wählt einige 
Themen aus, die dann auf verschiedenen 
Kanälen kommuniziert werden, um ein 
Bewußtsein bei Kindern und Eltern zu schaffen: 
Angebote für Kinder, Infos in der 
Fledermauspost, Infos im Newsletter und 
Vorträge. Mögliche Themen könnten z. Bsp. 
Ernährung, Grenzen oder Digitalisierung sein. 
Ziel ist es, 2-3 Referenten (Berufene u. 
Fachleute) pro Schuljahr für die Vortragsreihe 
einzuladen.  
Wir freuen uns über Themen- Und 
Referentenvorschläge an diese E-Mailadresse: 
elternrat@Schule-am-Walde.hamburg 
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             Wahl des neuen Elternrates    
Am 17. September 2019 wurde von der 
Vollversammlung der Elternschaft der neue 
Elternrat der Schule am Walde gewählt. Die 
konstituierende Sitzung des neuen Elternrates 
fand im Anschluss der Vollversammlung als 
nicht öffentliche Sitzung statt. 
 
Mitglieder der offiziellen Gremien: 
Vorsitzender: Oliver Schröder 
Stellvertretende Vorsitzende: Kerstin Bastian 
Schriftführerin: Sabine Sundmacher 
Kreiselternrat: Michael Hirsch (Stellvertreterin: 
Christina Ullrich-Geißler) 
Schulkonferenz / Lehrerkonferenz: 
Janice Kramer, Julia Quitmann, Sabine Hüttl-
Kabus  (Stellvertreter: Johanna Schäfer, Peter 
Storck, Oliver Schröder) 
Lehrmittelausschuss: Janice Kramer 
Zusammenarbeit mit dem Schulverein: Janice 
Kramer 
Elternratsseiten auf der Homepage: Oliver 
Schröder 
 
Die nächsten Sitzungen des Elternrates finden 
an folgenden Terminen statt: 12.11.2019, 
10.12.2019, 21.1.2020, 17.03.2020, 21.04.2020, 
02.06.2020  
 
Alle interessierten Eltern sind herzlich 
willkommen – wir freuen uns über jeden Gast, 
jede Anregung und Mithilfe. 


